

Yves Dubief élu Président du COFREET

À l'issue de son Assemblée Générale, qui s'est tenue le 20 juin, le Comité Français de l'Étiquetage pour l'Entretien des Textiles annonce la nomination de son nouveau Président, Yves Dubief. Sa prise de fonction est immédiate et pour une durée de 3 ans. Il succède à François-Marie Grau, qui devient Vice-Président -Trésorier du Comité.



Cette élection s'inscrit naturellement dans le parcours d'Yves Dubief, particulièrement engagé dans la promotion du savoir-faire de la filière textile. Président, depuis 1991, de l'entreprise familiale vosgienne Tenthorey, spécialisée dans le tissage des fibres naturelles, il assure en parallèle plusieurs mandats au sein des principales instances représentatives du secteur de la mode : administrateur de l'Union des Industries Textiles dont il fut président pendant 10 ans (2012 -2022), administrateur de l'Institut Français de la Mode (IFM), et administrateur de l'Institut Français du Textile et de l'Habillement (IFTH).

En tant que Président du COFREET, sa feuille de route s'articulera autour de plusieurs projets stratégiques en lien avec l'importance de l'entretien responsable des textiles dans l'économie circulaire tant auprès des marques de produits textiles, d'habillement et de mode qu'auprès des consommateurs avec la collaboration active des partenaires du COFREET.

« Je suis honoré de prendre la présidence d'une institution de référence comme le COFREET. L'entretien joue un rôle majeur dans le cycle de vie des produits textiles et contribue à l'adoption d'une démarche de mode toujours plus responsable. Les enjeux de durabilité seront donc au cœur des projets que nous mènerons ces prochains mois » déclare Yves Dubief.

Particulièrement investi sur les enjeux économiques de la filière textile (production, relocalisation, préservation du savoir-faire local, etc.), il est également membre du bureau de France Industrie et Coprésident de la commission fiscalité du Medef. Il présida également, de 1999 à 2011, successivement les Chambres de Commerce et d'Industrie d'Epinal et des Vosges.

Yves Dubief est également administrateur de la Banque Populaire d'Alsace Lorraine Champagne.

Yves Dubief est diplômé de l'Essec (1981) et titulaire d'une maîtrise de droit des affaires de l'Université de Nanterre (1983).

À propos du COFREET :

Créé en 1964, le Comité Français de l'Étiquetage pour l'Entretien des Textiles (COFREET) est une association loi 1901, mandatée par le GINETEX (Groupement International d'Étiquetage pour l'Entretien des Textiles). Son rôle est de faire connaître, en France, le code d'étiquetage des textiles au moyen de ses 5 symboles, copropriété du GINETEX, auprès des consommateurs et des professionnels. Le COFREET, présidé par François-Marie Grau, regroupe aujourd'hui plus de 950 entreprises adhérentes, issues du textile, du prêt-à-porter, du linge de maison et plus généralement des entreprises fabriquant des articles en matière textile, qui possèdent une étiquette où figurent les symboles d'entretien des textiles.

Retrouvez l'actualité du COFREET sur les réseaux sociaux :



Contacts presse :

Agence Maarc

Jade Sychareun – jade.sychareun@maarc.fr – 06 99 66 13 83

Victoria Bareille – victoria.bareille@maarc.fr – 06 70 73 01 73

Contact COFREET

Pascale FLORANT – Secrétaire Générale – 01 47 56 31 71

p.florant@cofreet.com

www.clevercare.info

L'appli MON ETIQUETTE (disponible sur l'App store et sur Google Play)

